



げやきっ子

令和3年11月15日
六栄小学校だより
第14号
校長 下田 真壽
0968(78)0705

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

チャレンジデーながす

10月27日（水）昼休みの運動場です。
この日は、町が実行委員会事務局となって実施した「チャレンジデーながす2021」に、全児童・職員で参加しました。
チャレンジデーとは、15分以上継続して運動やスポーツなどをした人の参加率を競うイベントです。
毎年5月の最終水曜日（今年は感染拡大防止のため10月）に世界中で実施されている住民参加型のスポーツイベントだそうです。参加された保護者、地域の方もいらっしゃるのではないのでしょうか。（参加率を競うので運動後は報告が必要でした。）
青空の下、運動場・体育館は大にぎわいでした。



2年生 民生委員・児童委員の方々と花植え

10月29日（金）2年生と民生児童委員（山内さん、北崎さん、北島さん、浦部さん）主任児童委員（鳴尾さん）でプランターに花植えをしました。
感染拡大防止のため、地域の方々との交流を控えていましたが、今後状況を見ながら、少しずつ再開していきたいと考えています。（当然十分な感染対策をした上で）
大会議室前から玄関までの通路脇に並んでいます。毎朝、2年生が水やりを頑張ってくれています。



5年生集団宿泊教室 そして 夢の教室

11月1日（月）2日（火）腹赤小学校5年生と合同で、豊野少年自然の家に行きました。
家族から離れて、友達との1泊2日。友達を思いやる心や5分前行動で「規律」を守ることなど、子どもたちは多くの学びがあったようです。「食事もおいしかった」との声が多数聞かれました。



11月10日（水）は「ユメセン」をリモートで行いました。
「ユメセン」は「夢先生」の略です。
日本サッカー協会が、JFA こころのプロジェクトとして、「夢」をテーマにアスリートの講演を企画したものです。
今回は、元プロ野球選手の今浪隆博さんが講師でした。プロ野球選手になるという夢を達成した今浪さんの話から、子どもたちは何かを感じ取ってくれたことでしょう。
私は、レギュラーになれずに文句やグチばかりを言っていた今浪さんに対して友人が言った言葉「自分で自分の価値を下げるな」が心に残りました。

